

# Evento costero espera atraer turistas y apoyo

• Secretaria de la Agrupación de Mujeres de Boyeruca, Mónica Díaz, dio a conocer la falta de inversión para realizar una fiesta más grande.

**POR ANTONIA NÚÑEZ  
 ACEITUNO**

**VICHUQUÉN.** El próximo sábado 25 de enero se celebrará la cuarta edición de la Fiesta del Cochayuyo, desde las 12:00 hasta las 04:00 de la mañana, en la cancha de la localidad de Boyeruca, comuna de Vichuquén. El evento, que se creó con el objetivo de aumentar el turismo en la zona, comenzará con actividades previas los días miércoles, jueves y viernes para apoyar a las candidatas a reinas de la localidad. También habrá una feria artesanal y una

amplia oferta gastronómica.

**BUSCAN IMPULSAR EL  
 TURISMO**

Esta fiesta es organizada por la Agrupación de Mujeres, la cual nació hace varios años para mejorar la unión de la comunidad y poder vencer la desconexión con el resto de la comuna y región. "La idea de llevar a cabo este festival surgió desde la necesidad de aumentar el turismo, ya que la mayoría de nosotras nos dedicamos a la venta de productos locales a turistas. Nuestro fuerte es el trabajo

durante el verano y feriados del año", expresó Mónica Díaz, secretaria de la Agrupación de Mujeres. Sobre la elección del cochayuyo como alimento protagonista de esta celebración, señaló que "es característico de Boyeruca junto con otros productos del mar, al igual que en Lo Valdivia que recolectan sal y tienen el festival de la Sal, nosotros pensamos en utilizar esta alga como nombre y raíz".

**PIDEN MÁS APOYO**

Dicha fiesta, fue realizada por primera vez un año an-

tes de la pandemia. Por desgracia, esa misma fue la razón por la que tuvieron que dejar de hacerla. Si bien, la actividad se retomó hace dos años, Díaz comenta que han tenido pocos avances durante ese período. "Aunque el aporte de la Municipalidad y de la comunidad sirven para hacer un festival en condiciones aceptables, sentimos que con un aporte más grande se podría hacer algo mucho mejor", declaró. Respecto al aporte económico del evento en el sector, la representante de la agrupación dijo que por



Este es el cartel promocional del encuentro.



Esta fiesta es organizada por la Agrupación de Mujeres de la localidad de Boyeruca.

ahora el festival es una gran ayuda para aquellos que participan vendiendo sus productos, pero no ven una mejora exponencial en la economía a nivel comunal. "Esto es más que nada por la falta de apoyo y un gran problema de espacio que enfrentamos. Si nos comparamos con la caleta más cercana que es Bucalemu, ellos tienen cuatro calles pavimentadas y un gran es-

tacionamiento en la orilla del mar. Nosotros en cambio, solo contamos con una vía angosta que con suerte permite el tránsito de dos vehículos pequeños. Así que no podemos permitirnos un espectáculo más grande. De todos modos, nos comprometemos y esperamos a nuestros vecinos y turistas este sábado con lo mejor que les podemos ofrecer", concluyó.